

6A

ECONOMÍA

MONEDAS		
	Hoy	Ayer
100 DÓLAR	\$3.375,36	\$3.362,48
Dólar* (c)	\$3.000	\$3.000
Dólar* (v)	\$3.070	\$3.070
Euro	\$3.760,26	\$3.756,89
Euro*(compra)	\$3.520	\$3.520
Euro*(venta)	\$3.820	\$3.820
Libra	\$4.262,48	\$4.260,00

*Profesionales de Cambio

DEVALUACIÓN	
Día	\$ 12,68 ↑
Cambio año %	3,85 ↑
90 días %	8,82 ↑
12 meses %	21,40 ↑

PETRÓLEO	
Dólares por barril	
Brent	WTI
69,43	58,81

INFLACIÓN	
Mensual	Acumulado
0,50 %	2,12 %
Abril	2019

PAAG*	
Aplica para el mes siguiente	
Abril	0,50 %
Acumulado	2,42 %

COLCAP	
Unidades	
	1.481,72

UVR	
Hoy	\$266,4487
Ayer	\$266,4068

CACAO	
Hoy	US\$2.367,95

TASAS	
Nacional	
DTF EA	4,52%

CACAO	
Hoy	US\$2.367,95

CAFÉ	
Libra Dólar de Nueva York	
Hoy	Ayer
US\$1,01	US\$0,99

CAFÉ	
Precio interno Federación	
Hoy	Ayer
\$800,875	\$773,875

ORO		
Pesos por gramo		
Compra	Venta	
Hoy	127.136,81	138.192,18
Ayer	127.418,45	138.496,14

PLATA		
Compra	Venta	
Hoy	1.252,30	1.565,38
Ayer	1.258,99	1.572,84

BREVES

Reconocimiento A la Vanguardia

Esta noche, a partir de las 7.00 p.m. en el Club Campestre, se llevará a cabo la gran gala de "Reconocimientos a La Vanguardia", que exaltará el trabajo y talento de los empresarios santandereanos. La premiación se realiza en el marco de la celebración del centenario de esta Casa Editorial y de los 15 años de circulación de la revista 500 empresas.



Apelación

Huawei Technologies Co Ltd presentó una apelación legal, que busca declarar inconstitucional la ley de defensa estadounidense. Es el último intento de la compañía por evitar sanciones que lo expulsarían de mercados globales.

El expediente

El ministro de Agricul-

LUSA FERNANDA RUIZ
lruiz@vanguardia.com

Los cucuteños, al igual que otras ciudades fronterizas con Venezuela como Riohacha y Arauca, están padeciendo "un vácuo" debido al desabastecimiento de combustible.

Por esta situación, el Ministerio de Minas y Energía amplió las medidas que buscan dar continuidad al servicio de combustibles líquidos, donde se presenta un incremento atípico de la demanda por la situación de desabastecimiento en Venezuela.

Díariamente, Norte de Santander consume 8 millones 932 mil galones, por tal motivo el Gobierno autorizó un aumento de 638.903 galones de combustible con beneficios, es decir, a costos menores que el precio nacional, incrementando el cupo de 10'517.739 a 11'156.642 galones. La disponibilidad para lo que resta de mayo es de 2 millones 224 mil galones con beneficios.

Según explicó Farid Jones, director ejecutivo en Fendipetroleo Santander y Sur del Cesar, en esta zonas del país se compra más combustible de contrabando que el legal, y a raíz de que Venezuela no tiene la suficiente producción para abastecer ni el consumo interno, ha llevado a que aumente la demanda y las 37 estaciones de servicio de la capital nortesantandereana estén solicitando más combustible para surtir a los vehículos.

Para Jorge Navarro, docen-

trolo durante el tercer trimestre, según informó el Banco Central de Venezuela, BCV,

"Las repercusiones directas las tienen las ciudades fronterizas, que son las que se han abastecido históricamente y tanto en Cúcuta

Plantas de Santander han enviado combustible

De la abundancia a la escasez de combustible en Cúcuta

El Gobierno aseguró que en caso de que se acabe el combustible subsidiado, hay pleno abastecimiento a precio nacional.



Norte de Santander, La Guajira y Arauca tienen cupos disponibles por 2'224.155 galones, 332.671 y 295.601 galones de combustible con beneficios, respectivamente, según el Ministerio de Minas y Energía.

región están abasteciendo los requerimientos de Cúcuta.

Jones aseguró que se cuenta con suficiente combustible para surtir tanto a Santander como a Norte de Santander.

Además, dijo que por el momento los precios no se verán afectados. "Lo único que podría llegar a ocurrir es que debido al déficit, las personas trasladen el combustible de Colombia a Venezuela, es decir, contrario

a lo que sucede actualmente".

Diego Mesa, viceministro de Energía, aseguró que en caso de que se acabara el combustible subsidiado, hay pleno abastecimiento de combustible a precio nacional.

